

Oración y Alabanza – 06 de Marzo de 2024

“Porque por fe andamos, no por vista”.

2 Corintios 5:7 (RVA)



Sierra Leona: El director nacional Milton Godwin alaba al Señor por permitir que su esposa Mary se graduara de la Universidad de N'jala el viernes pasado. La hermana Mary se graduó con una licenciatura en educación. Mary ha sido muy instrumental en la escuela. No sólo ha sido excelente académicamente sino también como líder espiritual para la gente de la escuela y para las familias de todas las personas que conoce. A través de su posición, Dios la ha usado para traer muchas vidas a Cristo.

Camboya: Los misioneros Ly y Sarin Mak alaban a Dios por Su trabajo en el Centro Lifesong (*Canto de Vida*) con los niños. Están muy ocupados pero disfrutan de su tiempo haciendo lo que Dios les ha enviado a hacer en Camboya. Los padres empiezan a ver cómo sus hijos cambian en el comportamiento y el respeto hacia ellos. A los niños no sólo se les enseñan a leer y escribir, sino también el verdadero amor de Jesús.



Comparten el testimonio de un niño de cinco años que fue descuidado por sus padres. Los padres lo tenían todo el tiempo mirando y jugando con el iPad y el celular y esto le impedía interactuar con otros niños y no hablaba. Después de que el niño fue al Centro Lifesong durante las primeras tres semanas, su comportamiento mejoró, se calmó y ahora juega con otros niños. También ha aprendido a escribir en el suelo.



Los Mak alaban a Dios por permitirles revelar Su amor y afecto a todos los niños que han sido desatendidos por su familia.
"Gracias por sus oraciones y apoyo."

Cuba: El Director Nacional, David Moreno, pide seguir orando por la nación cubana que atraviesa una situación crítica de escasez de alimentos y graves problemas económicos y sociales.

Puede donar a [Cuba Adopta-una-Iglesia](#) o a [Misión Esperanza](#) para ayudar con las necesidades esenciales en Cuba haciendo una donación única o una contribución mensual para ayudar con sus necesidades diarias.

África del Norte: El misionero Andy *pide oraciones por su esposa Nancy* quien fue a la sala de emergencias el lunes por la noche debido a un fuerte dolor abdominal y vómitos. Nancy se sometió a una cirugía para extirparle la vesícula biliar. Por favor oren por su completa sanación y pronta recuperación.

**Apellidos omitidos por razones de seguridad.*

El Salvador: El director nacional Ángel Díaz comparte que toda su familia se encuentra luchando contra una enfermedad desde hace un par de semanas. Por favor oren por la sanidad divina para él y toda su familia.

Nicaragua: Los misioneros Nelson y Tirsa Gaitán compartieron que han disfrutado de maravillosos servicios donde la gente busca cada día más a Dios. Han realizado una serie de retiros espirituales que han tenido mucho éxito. Además, muchas personas han sido bautizadas en agua.



Por favor oren por la nueva iglesia en La Concepción ya que actualmente están realizando servicios al aire libre porque no han encontrado un lugar asequible para alquilar. Nelson y Tirsa están buscando una nueva propiedad que puedan comprar para cuando el equipo de MOVE llegue el próximo año en 2025 para construir el nuevo edificio de la iglesia para la congregación de La Concepción. Gracias por orar por este importante proyecto.

“Porque ninguna cosa es imposible para Dios”.

Lucas 1:37 (RVA)

Nuestra ofrenda Cosecha Global para 2024 es para ayudar al Centro Médico Acropolis en Trinidad. Unase a nosotros para ayudar a comprar equipo médico especial y deje que su luz brille. Esto ayudará a salvar vidas física y espiritualmente. Para obtener más información y saber cómo puede participar en esta ofrenda especial, vaya a: www.openbible.org/LetYourLightShine.



Por favor comparta con su congregación o con otras personas interesadas. Gracias por orar y preocuparse.